



Edition : Du 12 au 18 février 2026 P.90
 Famille du média : Médias d'information générale (hors PQN)
 Périodicité : Hebdomadaire
 Audience : 2265000



Journaliste : -
 Nombre de mots : 260



« LES RENDEMENTS DES FONDS EN EUROS VONT PROGRESSER SENSIBLEMENT DANS LES ANNÉES À VENIR »

CYRILLE CHARTIER-KASTLER

fondateur de Good Value for Money

Paris Match. Quel bilan tirez-vous de l'année écoulée pour l'assurance-vie ?

Cyrille Chartier-Kastler. Les assureurs ont profité de la stabilisation de l'environnement sur les taux d'intérêt pour apporter des correctifs à leurs fonds en euros. Certains taux de rémunération, qui étaient anormalement bas, ont été remontés. D'autres qui affichaient des taux trop élevés ont été rabotés. Au global, le taux moyen du marché a progressé de 0,05 point, pour se situer à 2,65 %, dont 0,3 point provient des réserves contre 0,5 point un an plus tôt.

La hiérarchie a-t-elle été bousculée ?

Pas vraiment. Comme on pouvait s'y attendre, les meilleurs taux proviennent des fonds en euros positionnés sur la nouvelle donne obligataire, lancés entre 2021 et 2023, comme ceux d'Ampli Mutuelle, de l'Afer, de la Mif, de Corum Life, de Spirica ou de la Mutuelle épargne Retraite. Ils ont servi un taux supérieur à 3,5 %. À des taux très élevés, on trouve aussi des fonds en euros de mutuelles dites du Livre II, comme Carac ou Garance. Pour un épargnant, mieux vaut aller vers ces produits que sur d'autres aux taux provisoirement boostés, mais qui retomberont forcément dans un ou deux ans.

Quelles sont vos projections de taux pour 2026 et pour l'année suivante ?

Dans un contexte tendu pour la dette souveraine française, mon pronostic est celui d'une hausse assez nette des taux des fonds en euros. La rémunération devrait atteindre 2,9 % cette année et 3,2 % les années suivantes. ■